

1384 /

AUGUSTO CONTE MAC DONELL

Abogado
Florida 323 - 4º piso - Esc. 401

Buenos Aires, 24 de Septiembre de 1974.

Doctor
Patricio Alwyn
Estado 115 - Of. 907
SANTIAGO DE CHILE

Estimado Patricio:

Por los amigos que viajaron a Curaçao tengo información acerca del papel relevante que tuviste en el proceso que culminó con el ingreso a ODCA de nuestro Partido.

Podrás imaginarte la satisfacción que ha representado para nosotros el ingreso formal a la comunidad demócrata cristiana de la región. Obvio es que el amplio apoyo recibido nos compromete a redoblar nuestro esfuerzo, en el que se incluye lo que sea posible para buscar el acercamiento con el P.R.C. y la eventual recomposición del P.D.C. argentino.

Por cierto que el cuadro político nacional ha experimentado cambios sustanciales desde que conversamos en Buenos Aires. Sin duda que los episodios de violencia que se viven son fundamentalmente la dolorosa secuela de largos años de inestabilidad acumulada y quiebra de toda regla de juego. Pocas vacilaciones pueden quedar entonces frente a la necesidad de salvar el grado de estabilidad que sea posible mantener, tarea que centraría nuestra preocupación sin que constituya obstáculo para que hablemos con toda la claridad e independencia necesaria.

Esta es por otra parte la posición que ha adoptado José Antonio, sin que ello haya afectado su situación, más allá de ciertas dificultades que aparecieron luego de la muerte de Perón y que posteriormente se habrían superado.

Con Laura conservamos un especial recuerdo de nuestro encuentro en Buenos Aires.

Un abrazo y especiales saludos a tu mujer.

